

Die nächsten Schritte (Eberhard Sinner)

- Wir wollen die Vorschläge des Forums auf ihre Umsetzbarkeit im Rahmen des von Wissenschaftsminister Dr. Ludwig Spaenle und seinem russischen Amtskollegen Wladimir Medinski am 17. März 2017 unterzeichneten Memorandums über die Zusammenarbeit im Bereich Kultur bewerten. In dem Memorandum, das 3 Jahre Gültigkeit hat und verlängert werden kann, wird eine vertiefte Zusammenarbeit von Musik und Theater, Film und bildender Kunst bis zu Museen, Ausstellungen, Bibliotheken und Kulturtourismus verabredet.
- Wir wollen bis zum nächsten Jahr die Umsetzung von mindestens 3 der im 1. Bayerisch Russischen Jugendkulturforum gemachten Vorschläge auf den Weg bringen.
- Wir wollen ein 2. Bayerisch Russisches Jugendkulturforum im Herbst 2018 in Moskau veranstalten.
- Wir wollen bis zum Jahresende 2017 die Fördermöglichkeiten für unsere Vorhaben in Gesprächen mit Staatssekretär Bernd Sibler, Staatsministerin Beate Merk und den Mitarbeitern des Russischen Kultusministers Wladimir Medinski ausloten.